

新型コロナウイルス感染症拡大にかかる市民の皆様への

お願いについて〈市長コメント〉

新型コロナウイルス感染防止のため、医療の最前線で御対応いただいている医療従事者はもとより、御協力いただいております市民の皆様、事業者の皆様に対しまして、心から感謝申し上げます。

宮城県は、8月27日から「緊急事態宣言」の対象地域となり、県内全域における飲食店等に対する休業や営業時間短縮の要請、また、不要不急の外出自粛など感染防止対策が強化されているところでございます。

先が見えず、極めて厳しいウイルスとの戦いを強いられているわけですが、市民の皆様、事業者の皆様におかれましては、感染リスクの非常に高い変異株が身近に迫っていることを御理解いただくとともに、あらゆる場面で、人との接触機会をできる限り減らすなど、最大限の強い警戒と慎重な行動を、切にお願い申し上げます。

なお、本市のワクチン接種の予約につきましては、8月27日から再開しておりますが、27日から29日までの3日間で約4万4千件の予約があり、人数にしますと約2万2千人分となっております。

本市といたしましては、10月末までに、12歳以上で希望するすべての方が安心して接種できるよう体制を整えてまいります。

これまで何度もお願いを申し上げてきましたが、引き続き、ワクチン接種済であっても油断することのないよう、3密の回避、マスクの着用や手指消毒など今一度、基本的な感染防止対策の徹底について、市民の皆様、事業者の皆様の御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。